

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Herrn Just Barth

Herr Barth war 26 Jahre in unserem Unternehmen als Ingenieur im Bereich Antriebstechnik beschäftigt, bevor er im Jahr 1995 in seinen wohlverdienten Ruhestand eingetreten ist.

Wir durften ihn stets als sehr zuverlässigen und freundlichen Mitarbeiter erleben, weshalb er von Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt wurde.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Wir werden Herr Barth stets in dankbarer Erinnerung behalten.

ZIEHL-ABEGG SE

Vorstand und Betriebsrat

Künzelsau, den 22.11.2023